

Debate de candidatas al Senado

EL DEBATE DA VOZ A LOS

Seis jóvenes cuestionaron directamente a las candidatas al Senado de la República, quienes protagonizaron ayer el

PREGUNTAS DE ESTUDIANTES A LA CANDIDATA

TODOS POR MÉXICO

Rosa Elena Millán Bueno

Candidata al Senado



JUNTOS HAREMOS HISTORIA

Imelda Castro Castro

Candidata al Senado



Nombre: Karen Ramírez
Escuela: Universidad Autónoma de Durango
Estudia: Licenciatura en Criminología

¿POR QUÉ SOLO BUSCAN A LA JUVENTUD EN TEMPORADA ELECTORAL?

«Comparto tu inquietud. Soy madre de una adolescente de 15 años. A mí me preocupa mucho el futuro de los jóvenes, pero tenemos que trabajar desde ahorita, no decir que para el futuro. Como secretaria de Desarrollo Social estuve a cargo del Instituto de la Juventud: se duplicaron las becas de transporte, los comedores comunitarios. He trabajado y e impulsado también más apoyos para jóvenes emprendedores».



Nombre: Raúl Pazos
Escuela: Facultad de Derecho y Ciencia Política UAS
Estudia: Licenciatura en Ciencias Políticas

¿CÓMO FOMENTAR PRESUPUESTOS PARA INTERCAMBIOS INTERNACIONALES?

«Es mentira que en la educación se han incrementado los recursos, es en el papel. Acuérdense que el secretario (Aurelio) Nuño, que le asignaron 70 millones para publicidad, se gastó cerca de 2 mil millones. Por eso es que el gobierno de López Obrador y nosotros desde el Senado, el doctor Rubén Rocha y yo, vamos a impulsar el proyecto para no solo incrementar los recursos, sino que se dediquen en lo que se deben de invertir».



Nombre: Juan de Dios Cota
Escuela: Instituto Tecnológico de Los Mochis
Estudia: Ingeniería en Gestión Empresarial

SU PROPUESTA PARA QUE LA EDUCACIÓN SE BASE MÁS EN NUEVAS TECNOLOGÍAS

«Afortunadamente, la educación tecnológica en Sinaloa se ha ampliado en llegar a zonas rurales, en sindicaturas. Mi iniciativa sería presentar una propuesta para que en el presupuesto de la educación pueda tener el uso de la tecnología innovadora en salones a través de laptops, internet, que en muchos ya hay, pero es importante dotar del equipamiento y planes de estudio más sustentados en esa globalización de la educación».



Nombre: Johnatan Acosta
Escuela: Facultad de Derecho y Ciencia Política UAS
Estudia: Licenciatura en Ciencias Políticas

POSTURA ANTE LA POLÍTICA EXTERIOR DE ENRIQUE PEÑA E IDEAS PARA MEJORARLA

«Es un tema central para el Senado y la Presidencia de la República. Justamente, un presidente que no tiene el consenso, el apoyo al interior de su país, no tiene ninguna autoridad moral ni política para negociar con el exterior, con el resto de los jefes de Estado. En México es la gran ausencia, un gobernante con legitimidad, con confianza, y eso es lo que va a representar López Obrador para poder renegociar todos los tratados»

 Blanca Robles
[@debate.com.mx](http://debate.com.mx)

El Debate de Ideas y Propuestas de candidatas al Senado, organizado por Empresas EL DEBATE y ADN Informativo MX, dio voz a los jóvenes, un sector de la población ávido de ser escuchado con seriedad por los líderes políticos del país y por quienes en estos momentos están luchando desde sus trincheras para dirigir desde distintos puestos los destinos de la nación. Uno a uno, seis estudiantes de la Universidad Autónoma Intercultural de Sinaloa (UAIS), de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), de la Universidad de Los Mochis, del Instituto Tecnológico de Los Mochis y de la Universidad de Durango expresaron su sentir y cuestionaron a las candidatas al Senado sobre diversos temas, como políti-

 **EL DATO**

> SUFRAGIO

Según estadísticas del Instituto Nacional Electoral (INE), para los comicios del 1 de julio, 1.8 millones de personas de 18 años podrán votar por primera vez, de acuerdo con registros oficiales hasta febrero de este año.

ca exterior, alimentación, educación, acoso sexual y laboral tanto hacia hombres como a mujeres, apoyos a la tecnología, intercambios juveniles y educación superior indígena.

→ El debate

En un dinámico formato del ejercicio político realizado en el Centro de Innovación y Educación (CIE), y en primera y segunda ronda de preguntas, Ana Karen Ramírez fue la primera en tomar el micrófono y cuestionar directamente a la candidata de la coalición Todos por México, Rosa Elena Millán Bueno, por la atención que se brinda a la juventud, al área criminalista en el país y la alimentación. La última, Litzy Piña Aguilar, preguntó a la candidata independiente María Guadalupe Saldaña qué haría desde una curul en el Senado para evitar el acoso laboral y sexual en las empresas, tanto en hombres como en mujeres, pues «la igualdad es muy impor-

FOTO: CARLOS PAULINO FONSECA



> Al final, las candidatas se tomaron fotos con los jóvenes y con algunos de los asistentes al debate.